



## Erledigung der Tagesordnung

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Unter Hinweis auf die ordnungsgemäße Ladung stellt er fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist.

<b>TOP 1: Erteilung der Ermächtigung zur Entgegennahme von Barzahlungen an die Gemeinde</b>
---

**Roman Kopf stellt den Antrag, Eva-Maria Berle die Ermächtigung zur Entgegennahme von Barzahlungen an die Gemeinde Röthis zu erteilen.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

<b>TOP 2: Lichtmastenfarbe</b>
--------------------------------

Roman Kopf erläutert noch einmal die bisherigen Abläufe (kurzfristige Organisation eines Lichtplaners im Torkelweg im Zuge des Straßenprojektes – Optional wäre alles wie gehabt geblieben, Versetzung von Lichtmasten für eine bessere Ausleuchtung, Bestellung von Lichtmasten).

Der Infrastrukturausschuss schlug daraufhin vor, die bestellte Straßenbeleuchtung für den Torkelweg in die RAL Farbe Anthrazit Nr. 7016 umzufärben und zukünftig beim Austausch / bei Neuarbeiten in der RAL Farbe Anthrazit Nr. 7016 zu bestellen.

Der Vorstand sprach sich einstimmig für die Beibehaltung und Bestellung der Lichtmasten in der Farbe Grün aus.

Eine sukzessive Umstellung alle Lichtpunkte in Anthrazit bei 320 Lichtpunkten führt für einen längeren Zeitraum unweigerlich zu einer Durchmischung unterschiedlicher Farben, da nicht immer alle Lichtpunkte je Straße umgerüstet werden müssen. Beispielsweise sollen im Gängle/Schulgasse seitens des Lichtplaners nur 2 Masten neu dazu kommen. Alternativ müssten alle getauscht oder umgefärbt werden. Ein Farbanstrich ist jedoch teuer und hält nicht so lange wie pulverbeschichtete Lichtmasten.

In weiterer Folge wurde über mehrere Aspekte diskutiert:

- Eine stimmige Lichtplanung kann nur durch ein Leitkonzept für eine Straßengestaltung verwirklicht werden.
- Die Farbgebung ist ein wichtiges gestalterisches Merkmal und sollte stimmig sein.
- Die Farbgebung ist vielen Bürgern nicht bewusst, wird jedoch unterbewusst wahrgenommen.
- Umfärben der bereits bestellten Leuchtmittel ist kostenintensiv - bei einer beschränkten Lebensdauer.
- Die Farbgebung ist Geschmacksache, welche in der Gemeindevertretung kontrovers wahrgenommen wird.
- Teilweiser Austausch bei Straßen führt zu einem „Flickwerk“, wenn, dann sollte nach einem Gesamtkonzept kontinuierlich umgestellt werden, um ein einheitliches Bild zu erhalten.

Nach eingehender Diskussion werden folgende Anträge gestellt:

**Markus Mähr stellt den Antrag, dass ein Straßenraumkonzept inklusive Beleuchtung für die Gemeinde Röthis erstellt wird.**

**Der Antrag wird einstimmig angenommen.**

**Roman Kopf stellt den Antrag, die bestellte Straßenbeleuchtung für den Torkelweg in der Farbe RAL 6002 Laubgrün aufzustellen.**

**Der Antrag wird mit 2 Gegenstimmen, Gudrun Sturn und Markus Mähr, angenommen.**

<b>TOP 3:      Genehmigung der Verhandlungsschrift 04/2019                  (Funktionsperiode 2015 – 2020)</b>
--

**Die Verhandlungsschrift 04/2019 wird in der bestehenden Fassung einstimmig genehmigt.**

Der Vorsitzende:



Bgm. Ing. Roman Kopf, MSc